



DÉVELOPPEMENT TOURISTIQUE

La Région Guadeloupe et la CARL à l'écoute des hébergeurs

La commission tourisme de la Région Guadeloupe, en collaboration avec la CARL, a organisé le vendredi 29 Avril 2022 une visite de terrain de meublés de tourisme du territoire. Situés sur les communes du Gosier, de Sainte-Anne et de Saint-François, ces hébergements ont tous été subventionnés par la Région Guadeloupe.

Publié le 03 mai 2022

Gîtes 3 étoiles ou villas de luxe, le panel de logements visités par la délégation a été assez large.

L'objectif était de constater de visu l'utilisation faite par les subventions accordées par la Région Guadeloupe à ces hébergeurs. La Riviera du Levant est ainsi la 2ème communauté d'agglomération à accueillir ces visiteurs de terrain.

Les hébergeurs étaient ravis de cette attention portée à leurs outils de travail. Des hébergements classés mis à la disposition des touristes et des locaux, afin de découvrir autrement la Guadeloupe. C'est sous l'oeil curieux des représentants de la CARL, Cédric CORNET, le président, Bernard PANCREL, Nicole SINIVASSIN, Nanouchka LOUIS, vice-présidents et de ceux de la Région Guadeloupe Sheila RAMPATH, présidente de la commission tourisme et Josette BOREL LINCERTIN, conseillère régionale que les visites se sont déroulées.

Ces visites ont permis de nombreux échanges entre les élus et les hébergeurs, qui ont durement subi les conséquences de la crise COVID au cours de ces deux dernières années.

La CARL a dû, dans sa mission d'accompagnement et en droit fil avec sa politique touristique, mettre en place de nombreux dispositifs pour rassurer les hébergeurs et leur permettre de passer cette période difficile. La démarche globale a permis de mettre en place un accompagnement à la professionnalisation.



**COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION
LA RIVIERA DU LEVANT**

93 Bd du Général de Gaulle
97190 Le GOSIER
0590 48 47 47
carl@rivieradulevant.fr

HORAIRES :

lundi, mardi et jeudi :
07h30 - 13h00 / 14h30 - 17h00 ;
mercredi et vendredi :
07h30 - 13h00